

# Ascendió el número de turistas que visitó a Cuba en el pasado año

El número de turistas que visitó Cuba en el pasado año de 1954 ascendió a la cifra de 234,200, lo que representa un aumento de 3,226 sobre la cifra correspondiente al año 1953, que fué de 230,974.

La distribución por trimestre fué la siguiente:

Primer trimestre: 65,384 en 1953 y 61,131 en 1954.

Segundo trimestre: 41,683 en 1953 y 38,926 en 1954.

Tercer trimestre: 43,193 en 1953 y 47,327 en 1954.

Cuarto trimestre: 41,615 en 1953 y 44,311 en 1954.

Como se ve la corriente turística sufrió un descenso en los dos primeros trimestres del pasado para ascender considerablemente en los dos segundos, lo que permite esperar un aumento considerable en el año actual, gracias a las medidas adoptadas por el Gobierno a iniciativas del Instituto Cubano del Turismo.

La estadística del movimiento turístico fué confeccionada por el departamento de Estadísticas del Instituto, de acuerdo con los datos oficiales proporcionados por las tarjetas turísticas, lo cual garantiza la exactitud de las cifras.